



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL

CALETA

BOLETIN INFORMATIVO – DICIEMBRE 2025

Distrito de Caleta avanza en la construcción de aceras y contenes



una clara proyección hacia el futuro.

Desde el Distrito Municipal de Caleta continuamos desarrollando acciones que promueven una comunidad más ordenada, segura y accesible para todos sus habitantes.

Como parte del compromiso asumido por el alcalde Tury Reyes, se están ejecutando importantes trabajos de construcción y mejora de aceras y contenes, obras que contribuyen directamente a fortalecer la movilidad peatonal, la seguridad vial y el bienestar de los municipios.

Estas intervenciones forman parte de una visión integral de desarrollo urbano que busca transformar Caleta con hechos concretos, responsabilidad y

El Ritmo de la Costa, llena de música y alegría el Malecón de Caleta



Caleta, La Romana. – Con una masiva asistencia y un ambiente cargado de entusiasmo, el evento cultural “El Ritmo de la Costa” se celebró con gran éxito en el Malecón de Caleta, convirtiéndose en una noche inolvidable para residentes y visitantes.

La actividad ofreció un espacio de sano entretenimiento, donde la música, la energía y la alegría dominicana fueron protagonistas, resaltando el valor cultural y turístico de la zona costera del distrito. Uno de los momentos más esperados de la noche fue la presentación especial del reconocido artista Omega, quien logró encender el

escenario y contagiar al público con su ritmo y carisma.

El evento contó con el apoyo del Ministerio de Turismo, cuya colaboración hizo posible la realización de este importante encuentro cultural, orientado a promover la identidad, el arte y el atractivo turístico de Caleta.

Las autoridades locales reafirmaron su compromiso de continuar impulsando iniciativas que fortalezcan la cultura, el entretenimiento y el desarrollo comunitario, destacando lo mejor de la costa y de su gente.

Autoridades realizan jornada de fumigación en Caleta para fortalecer la salud comunitaria



Caleta, La Romana. – Con el objetivo de proteger la salud y el bienestar de los residentes, este día se lleva a cabo una jornada de fumigación en el Distrito Municipal de Caleta, como parte de las acciones preventivas para el control de insectos y la reducción de riesgos sanitarios.

La jornada inicia a partir de las 6:00 de la tarde, con un recorrido programado por distintos sectores del distrito, realizado por personal autorizado y equipado para garantizar un trabajo eficiente y seguro.

Las autoridades exhortan a los moradores a tomar las medidas de precaución necesarias, como mantener puertas y ventanas cerradas durante el proceso, proteger alimentos y mantenerse atentos mientras el equipo realiza las labores correspondientes.

Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos continuos por construir un distrito más limpio, seguro y saludable, reafirmando el compromiso con la calidad de vida de toda la comunidad de Caleta.

Concluye con éxito la 5ta edición del Torneo de Basketball del Distrito Municipal de Caleta



Caleta, La Romana. — Con gran entusiasmo y una destacada participación comunitaria, fue celebrada con éxito la quinta edición del Torneo de Basketball del Distrito Municipal de Caleta, un evento que reafirma el compromiso con el deporte, la juventud y el desarrollo social de la comunidad.

Durante el torneo se vivieron emocionantes encuentros donde la pasión, el talento y el espíritu deportivo

estuvieron presentes en cada jugada, evidenciando el alto nivel competitivo de los equipos participantes y el crecimiento del baloncesto en el distrito.

La actividad contó con el respaldo del público, que llenó las gradas, así como con la presencia de autoridades locales y líderes comunitarios, quienes apoyaron esta importante iniciativa deportiva.

El evento forma parte de las acciones impulsadas por la gestión del alcalde Tury Reyes, orientadas a fortalecer el deporte como herramienta de inclusión, formación y desarrollo para la juventud de Caleta, promoviendo valores como el trabajo en equipo, la disciplina y la sana competencia.

La comunidad celebra el éxito de este torneo y reafirma su compromiso de continuar apoyando espacios que fomenten el talento y el bienestar de las nuevas generaciones.

Caleta estrena cancha de baloncesto totalmente renovada en beneficio de la juventud

ARREGLOS EN LA CANCHA DE CALETA



ejercicio y la formación de futuros talentos deportivos. Esta iniciativa busca fomentar hábitos saludables, fortalecer los valores comunitarios y ofrecer alternativas positivas de esparcimiento.

El proyecto fue posible gracias a la visión y el compromiso de la gestión municipal encabezada por el alcalde Tury Reyes, quien ha reiterado su apoyo al desarrollo integral de la juventud caleteña. Con esta acción, la administración local reafirma que invertir en deporte y recreación es apostar por un mejor futuro para la comunidad.

La renovada cancha se perfila como un punto de encuentro para niños, jóvenes y familias, donde se fortalecerán lazos de amistad y se vivirán emocionantes jornadas deportivas.

La comunidad agradece al alcalde Tury Reyes por impulsar iniciativas que promueven el bienestar social y el crecimiento de la juventud de Caleta, celebrando este nuevo espacio que ya está listo para ser disfrutado.

Caleta, La Romana. – La comunidad de Caleta celebra con entusiasmo la inauguración de su cancha de baloncesto completamente renovada, una obra largamente esperada que representa un importante avance para el deporte, la recreación y la sana convivencia en el distrito.

La remodelación va más allá de una mejora física del espacio, ya que entrega a los jóvenes y deportistas un lugar digno, moderno y seguro para la práctica del baloncesto, el